
 

平成 29年度 第 2回 たから運営推進会議議事録 

 

日時 平成 29年 7月 25日（金） 

ＰＭ2：30～15：30 

場所 グループホームたから 2階 

 

出席者 

町会長：1名 家族様代表：1名 長寿介護課：1名 民生委員：2名 施設職員：2名 

 

 

議題 

（1） 前回会議の報告について （2）現在の入所者状況について 

（3） 活動状況について     （4）その他 

（5） 要望・助言事項について 

 

（1） 前回会議の報告について 

（ア） 平成 29年度運営推進会議開催状況 

第 1回 平成 28年 5月 24日（水） 

（イ） 前回会議における要望・助言について 

  夕涼み会の案内を地域にお知らせしたいのであれば白尾公民館へ持ってい

けば良い。毎月 1日、15日に回覧板をまわしている。 

 職員はベテランの方が多いので慣れていると思われますが、家族の一員とし

て利用者へ関わっていけばより良くなっていくと思います。 

 

（2） 現在の入所者状況について 

別紙 1参照 

 退所者の内訳（病院 1名 特養 1名） 

 平均介護度が 2.1から介護 2.2へ変更となった。 

Q．要介護 3とはどの位の状態の様子ですか？ 

A．身体的、認知症等様々な要因で介護度が決定するので一概に答えられません

が、私（管理者）の所感では自宅で介護を受けながら生活していくには家族の介

護負担も大きくなり、施設へ入られる方が多いような状態の方が介護 3程度なの

かなと思います。 

Q．介護サービスを受けたい場合はどうすればよいのか分らない。 

A．介護認定を受けたのち、担当のケアマネージャーがつき（又は指定し）何の

サービスを利用したいか等を相談し、介護サービスを利用できるようになります。 



（3） 活動状況報告について 

（ア） 行事の実施状況について 

 5月 ところ天パーティー ところ天を柵購入、利用者様自身でつき棒で 

ついて、おやつ時に黒蜜をかけて召し上がり 

ました。 

 6月 変わり風呂     菖蒲を用意し実施。 

  外食（8番ラーメン） ある利用者様の地元のラーメン屋さんへ行き 

食事をおこなった。店員さんも利用者様の事 

を覚えており楽しく食事がおこなえた様子で 

した 

 7月 流しそうめん    各ユニットで実施。外で行うのに比べ過ごし     

やすく、大勢でおこなうよりもそうめんもす 

くいやすくユニット内でおこなうのも良いと 

感じれた回となった。 

  カキ氷カフェ    2階 Dルームをカフェ風にアレンジし、各階 

の利用者様を呼び、カキ氷等を注文し楽しん 

だ。 

（イ） 地域との交流について 

 6月 遊芸友の会（13日） ちんどんや（26日） 

 7月 ニコニコ会（18日） 木津幼稚園（20日） 地区お祭り（23日）   

 

（ウ） 職員研修の実施状況について 

7月  ・認知症高齢者サポートを考える会（22日）7名参加 

    ・看護・介護職員のための認知症ケアと対応（23日）1名参加 

 

（4） その他 

（ア） 事故報告 

前回報告より 0件 

 

（イ） 定期清掃 

・ワックスがけ 

       

（ウ） その他 

・夕涼み会を 8月 19日（土）予定 

・同法人のデイサービスを移設予定 

 

（5） 要望・助言事項について 



・熱中症に気をつけてください 

・介護雇用促進事業等も利用をおこなってみてください。 

次回開催 平成 29年 9月 22日（金）午後 2：30～ 予定 


